

Medienmitteilung vom 20. März 2007

Bürgerrat beteiligt sich am Projekt «Lehrstellen – Basels Zukunft»

Der Bürgerrat der Stadt Basel hat in seiner Sitzung vom 20. März 2007 unter anderem einen Beitrag von CHF 130'000.– für das Projekt «Lehrstellen – Basels Zukunft» aus dem Anteil der Bürgergemeinde am Ertrag der Christoph Merian Stiftung bewilligt.

In den vergangenen Jahren wurde unter der Trägerschaft des Amtes für Berufsbildung, der Berufsberatung Basel-Stadt und des Gewerbeverbandes Basel-Stadt eine erfolgreiche Lehrstellenakquisitions-Kampagne durchgeführt. Auch in diesem Jahr wird diese Aktion weiter geführt. Das erfolgreiche Projekt dient der Imageförderung der Berufsbildung auf der einen Seite und der Gewinnung von Lehrstellen auf der anderen Seite. Mit einer gross angelegten Kampagne werden Jugendliche im Alter der Berufsfindung und ihre Eltern dafür sensibilisiert, dass eine berufliche Grundausbildung ein Grundstein für eine erfolgreiche Laufbahn ist. Zudem werden Firmen angespornt, Lehrstellen zu schaffen und diese so immer möglich auch mit Jugendlichen aus der Volksschule zu besetzen. Mit diesem Projekt konnte 2005/2006 eine Zunahme der neu abgeschlossenen Attestlehrverträge um 30% erreicht werden.

Mit einem Beitrag von CHF 130'000.– für «Lehrstellen – Basels Zukunft» aus dem Anteil der Bürgergemeinde am Ertrag der Christoph Merian Stiftung unterstützt der Bürgerrat der Stadt Basel diese erfreuliche Initiative.

Über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung. Zusätzliche Auskünfte: Prof. Dr. Leonhard Burckhardt, Bürgerrat, Telefon 061 267 12 53.